



## Kinder freuen sich über Blütenpracht

6000 Blumenzwiebeln haben Zweitklässler der Alexander-von-Humboldt-Schule Eschwege im vergangenen November in Kooperation mit dem Botani-

schen Garten gepflanzt. Finanziert wurden die Osterglocken, Hyazinthen und Tulpen durch eine Spende in Höhe von 500 Euro der Bürgerstiftung Werra-

Meißner. Gestern trafen sich der Vorstand des Fördervereins des Botanischen Gartens sowie Mitglieder der Bürgerstiftung mit den Schülern, um gemeinsam zu

schauen, wie ihre Blumen im Park blühen. Maximilian Bretter (9, von links), Marie Küllmer (8) und Cassia Lenke (8) freuten sich über die Pracht. (sb) Foto: Berg